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Обеспечительная уступка денежного требования: сущность обеспечительного эффекта
Статья посвящена изучению сущности гарантирующего эффекта обеспечительной уступки денежного 

требования. Рассматриваются проблемы реализации обеспечительной уступки денежного требования в 

практической и теоретической сферах. Демонстрируется ошибочное использование обеспечительной 

уступки денежного требования субъектами гражданских правоотношений. Раскрывается механизм ре-

ализации обеспечительной уступки денежного требования в рамках договорной конструкции финанси-

рования под обеспечительную уступку денежного требования. Определяются сходства гарантирующего 

эффекта между конструкцией обеспечительной уступки денежного требования и финансированием под 

обеспечительную уступку денежного требования. Исследуется проблематика, связанная с возможностью 

использования обеспечительной уступки денежного требования вне рамок договорной конструкции 

финансирования под обеспечительную уступку денежного требования. Анализируются примеры возмож-

ного использования обеспечительной уступки денежного требования в рамках заемного обязательства. 
Обосновывается вывод о допустимости применения конструкции обеспечительной уступки денежного 

требования в иных гражданско-правовых обязательствах.
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Security Assignment of a Monetary Claim: The Essence of the Security Effect
The article is devoted to the study of the essence of the guaranteeing effect of the security assignment of a 

monetary claim. The problems of implementing a security assignment of a monetary claim in the practical and 

theoretical spheres are considered. The erroneous use of the security assignment of a monetary claim by the subjects 

of civil legal relations is demonstrated. The mechanism of implementation of the security assignment of a monetary 

claim within the framework of the contractual structure of financing under the security assignment of a monetary 

claim is disclosed. The similarities of the guaranteeing effect between the construction of the security assignment 

of the monetary claim and the financing under the security assignment of a monetary claim are determined. The 

article examines the problems related to the possibility of using a security assignment of a monetary claim outside 

the framework of the contractual structure of financing under the security assignment of a monetary claim. Examples 

of possible use of a security assignment of a monetary claim within the framework of a loan obligation are analyzed. 

The conclusion about the admissibility of the use of the construction of a security assignment of a monetary claim 

in other civil obligations is substantiated.
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